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第１９９０例会 報告（2012・11・2）
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．会長報告
６．幹事報告

７．次次年度会長･次年度理事役員候補者の発表
８．食 事
９．委員会報告

群馬大学名誉教授･根津紀久雄様１０．卓 話
１１．ＳＡＡプレゼント抽選

例会終了後定例理事会開催１２．点 鐘

◆ビジター
桐生南ＲＣ 根津紀久雄様群馬大学名誉教授

東郷会長◆会長報告
１．先週の疋田ガバナー公式訪問は皆様のご協力によ

り無事終了致しました。ありがとうございました。
２．今週の月曜日に会員皆様にファックスでお知らせ

致しましたが、桐生ＲＣの吉野一郎パストガバナー
がご逝去されました。大先輩でありますので、当ク
ラブもご指導頂き、講話にもお越し頂き、大変お世
話になりました。桐生地区の ロータリークラブ合４
同で生花を出させて頂きました。改めまして、ご冥
福をお祈り致します。

３．明後日の 日 日 、ロータリー･リーダー･シップ研４ ( )
究会のパート が高崎市の新島学園短期大学で開催２
されます。当クラブから阿左美会長エレクトと髙森
副幹事が出席されます。

４． 日 火 、栃尾ＲＣを訪問し、両クラブの合同夜間６ ( )
例会に出席して参ります。出席メンバーは、私と坪
井幹事、根本パスト会長、下井田パスト会長、江原
直前会長、阿左美会長エレクト、天沼直前幹事、向
田奉仕 委員長と七五三木会員の 名です。プロジェクト ９

また、翌日 日は、三条市にある下田城カントリ７
ー倶楽部で、合同のゴルフコンペを行います。両ク
ラブから 名ずつ参加する事になっております。８
当クラブからは、家住会員、花房会員、田﨑会員、
栗原会員が当日加わり、前日組の下井田会員、江原
会員、天沼会員、向田会員と合流することになって
おります。

坪井幹事◆幹事報告
◇例会終了後１Ｆにて理事会を行います。
◇ロータリーの友 月号を配布致しました。１１

(各テーブルに配布)◇ガバナー月信１１月号が配信されました。
武井善作会員よりニューモラルNo.519を15部頂きました。◇

◇地区大会･家族会秋の食事会･ガバナー公式訪問の写
。真を該当者に配布致しました

◇次例会の例会場はプリオパレス１Ｆです。
◇地区茶の湯研修会のご案内が届いております。

◇藤岡ＲＣより｢第13回少年少女合唱群馬県フェスティ
バル」のご案内とポスターが届いております。

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 11/12 碓氷安中ＲＣ 11/8､11/15､11/22､11/29
桐生南ＲＣ 11/14､11/21 高崎東ＲＣ 11/8､11/22､11/29
太田ＲＣ 11/8､11/15 渋川みどりＲＣ 11/20
前橋東ＲＣ 11/29(休) 安中ＲＣ 11/13､11/20､11/27
藤岡ＲＣ 11/8､11/15､12/20､12/27､1/3(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐南生ＲＣ 10/10､10/14 桐生赤城ＲＣ 10/23
桐生中央ＲＣ 10/4､10/11､10/14

◆次次年度会長･次年度理事役員候補者発表
東郷会長より次次年度会長候補者の、阿左美会長

エレクトより次年度理事役員候補者の発表が行われ
ました。候補者は下記の通りです。

１２１５キロカロリー◆食事メニュー
茄子とじゃが芋のグラタン､サーモンのきのこソース､
帆立のサラダ､彩り野菜のカレースープ､香の物､白飯

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

石川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４７ ８ ５ ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４４ ３２
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１２ ５ ８４．０９

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者８名８１．４０
□拠金委員会

東郷 ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ (学)

2014-15年度 会 長 向田 靖 君
2013-14年度 副会長 根本 正則君

〃 理 事 家住 慧路君
〃 理 事 花房 孝道君
〃 理 事 石川 忠正君
〃 理 事 塚本 貢 君
〃 理 事 乾 和久君
〃 会 計 小林 惠司君
〃 幹 事 髙森 勉 君
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桐生西ロータリークラブ

根津先生､卓話ありがとうございます
東郷 君、中野君、坪井君、阿左美君､(庸)

福島君、栗原君、奥村君、東郷 君(学)

結婚記念日は 月 日です 齋藤君１１ ３
お久し振りです 小野満君

拠金委員長◇ロータリー財団 栗原
群馬大学名誉教授･根津先生をお迎えして

坪井君、福島君、奥村君、乾君
結婚記念日は 月 日です 齋藤君１１ ３
お久し振りです 小野満君
今月はロータリー財団月間です 栗原君

舩戸拠金委員◇米山ＢＯＸ
根津先生､卓話楽しみにしています 坪井君、

福島君、石川君、中野君、野田君、金子君
うがい手洗いをしっかりして風邪をひかないように
したいです 奥村君
結婚記念日は 月 日です 齋藤君１１ ３
お久し振りです 小野満君
今月はロータリー財団月間です 栗原君

卓 話

群馬大学名誉教授

北関東産官学研究会会長

根津紀久雄様
（桐生南ＲＣ）

「留学生や
北関東産官学研究会のこと」

今日は、群馬大学工学部にたくさん留学生が来てお
りますので、その事を中心にお話しをして、その後、
北関東産官学研究会が行っている「まちづくり」或い
は「まちをきれいに飾ろう」という部分だけを、お話
しさせて頂きます。

、 、まず 日本の大学或いは大学院に入学する留学生は
留学ビザを取得して来日します。そして、必ず市町村
の役所で外国人登録証明書を発行してもらって、常に
身に付けている義務があります。

群馬大学全体で、 カ国から約 名の留学生がお２３ ２５０
、 、 。り その内の 割( 名)が 桐生の工学部におります７ １７９

特に多いのが中国からで 名、次にマレーシアで 名７８ ４３
おります。マレーシアが多いのは、嘗てのマハティー
ル首相がルックイースト政策を掲げて、日本或いは韓
国に率先して留学するように、生粋のマレーシア人に
対して、政府がお金を出して留学させているからで、
元々は日本が で拠出したお金です。ＯＤA

群馬大学に留学するには、受験料 円、入学３０，０００
金 円、授業料 円／年と、かなりお２８２，０００ ５３５，８００
金が掛かります。

名の留学生の内、日本の文部科学省がお金を出１７９
しているのが 名、マレーシアの様な政府派遣の留学１５
生が ８名、それ以外が 名となります。３ １２６

その私費で来られた留学生は、日本の政府の奨学金
に改めて応募したり、米山奨学金、或いは民間の奨学
金も沢山ありますので、機会が有る毎に留学生に応募
するよう勧めております。また、大学が独自に学習奨
励費を用意しておりますし、入学金や授業料に減免措
置も講じておりますので、実際には半額位で済むよう
な仕組みになっております。

厄介なのは保証人です。勿論、ビザを取る時の保証
人も必要ですが、入学する時も、授業料を減免する為
の保証人も必要です。ですから大学の指導教員が保証

。 、 、人を引き受ける場合も結構あります しかし 卒業後
市営住宅に入居する時や、入院する時の保証人は、大

、 。学の手を放れておりますので 見つけるのは大変です
「 」群馬大学工学部は留学生の為の宿舎 国際交流会館

があります。部屋数は 室しかありませんので、入居４０
できるのは 年間です。１

また、留学生はアルバイトもしています。本来は高
崎の入国管理局に資格外活動許可を取らなくてはなり
ません。そして 週間に 時間以内という制限があり１ ２８
ますので、これを越えると罰則があり、強制送還を受
ける場合もあります。この他のトラブルとして、交通

、 、 、 。事故 家族内喧嘩 病気 生活習慣など多々あります
留学生は地域の人達と交流しようということで、学

園祭で郷土料理の模擬店を出店したり、桐生５ＲＣが
開催して下さる交流会に参加したりなど、出来るだけ
市民に親しむよう活動を行っております。

私は、大学を定年になって８年になりますが、今で
も中国留学生会の面倒をみております。尖閣諸島問題
や竹島の問題などありますが、人対人として接した場
合、そんなに悪い人はいないと私個人としては思って
おります。

以上が留学生についてですが、今後とも、留学生に
対して優しく接して頂きますよう、お願い致します。

次に北関東産学会研究会についてです。行っている
仕事はたくさんありますが、まちをきれいに飾る事業
を、幾つか抜粋して写真で紹介できるよう、レジメを
皆さんにお配りしてあります。

「 年 桐生」で０７ Earth Day in
は垂直飾花を 「桐生手づくり緑、
化フェアー 」ではアスファ２００８
ルトやコンクリート上でも野菜
をつくれるという
事で、座布団の中
に土を入れて野菜
をつくりました。

Earth Day「 年０９
桐生」ではまちin

なみを飾る竹垣を
幾つか作りました。

その他、群馬マ
イクロ 協会を立EV
ち上げて一人乗り
電気自動車を管理して無料で貸し
出したり、低速小型電気バスは産
官学研究会が所有しておりますの
で、何かイベントでお使いになり
たい時は、お声掛け下さい。

本日のお話しは以上です。お聴き頂きましてありが
とうございました。

１１月の定例理事会報告は次号に掲載します

《次例会予告》

１１月１４日(水) 桐生５RC合同夜間例会

点鐘 PM６：３０、 会場 桐生プリオパレス

ＳＡＡからＳＡＡから

本日のプレゼント本日のプレゼント

へへ




